

Nota de prensa

La FCF y Movistar inician convocatoria nacional rumbo a la Selección Colombia de eFootball

- La Federación Colombiana de Fútbol y Movistar convocan a jugadores para la Selección Colombia de eFootball, que competirá en la Copa Mundial FIFAE 2025 en Emiratos Árabes.
- El torneo nacional incluye dos modalidades: equipos de dos jugadores en consola y competencia individual en móviles, con etapas online y final presencial el 6 de septiembre en Bogotá.
- Los convocados de consola serán anunciados el 9 de septiembre y los de móviles el 23 de septiembre.

Bogotá, 20 agosto de 2025 – La Federación Colombiana de Fútbol, en alianza con Movistar, anuncia oficialmente la apertura de la convocatoria nacional para seleccionar a los jugadores que conformarán la Selección Colombia de eFootball™. Este equipo representará al país en la FIFAE Nations Cup 2025, que se disputará en Emiratos Árabes Unidos.

La elección de los representantes se llevará a cabo mediante un torneo nacional que reunirá a los mejores talentos del país en dos categorías:

- eFootball™ en consola: Competencia por equipos, conformados por dos jugadores cada uno.
- eFootball™ en dispositivos móviles: Competencia individual.

A crear nuevas experiencias deportivas

“Llevamos más de seis años desarrollando y apoyando los eSports en Colombia, creemos en el poder de la tecnología y los videojuegos para unir a las personas y crear nuevas experiencias deportivas. Trabajamos en equipo con la Federación Colombiana de Fútbol para apoyar esta convocatoria nacional que impulsa a los jóvenes gamers colombianos a destacar en el escenario global del eFootball”, **Luis Germán Peña, director de B2C de Telefónica Movistar Colombia.**

El torneo estará dividido en dos etapas. La primera fase se realizará de forma virtual y contará con la participación de 128 equipos en la modalidad de consola y 128 jugadores en la modalidad móvil. La segunda se hará de manera presencial. El sistema de juego será por eliminación directa hasta definir a los cuatro semifinalistas de cada categoría, quienes avanzarán a la gran final.

La fase de 'Todos contra todos' se disputará virtual entre el 26 de agosto y el 2 de septiembre, mientras que los Cuartos de Final se jugarán el 3 de septiembre. Las Semifinales y la gran final serán presenciales y tendrán lugar el sábado 6 de septiembre, de 1:30 p. m. a 6:00 p. m., en el Movistar Game Club de Bogotá, con un aforo estimado de 120 personas.

El anuncio oficial de los jugadores seleccionados en la modalidad de consola se realizará el 9 de septiembre, y los convocados en la modalidad de móviles el 23 de septiembre. A continuación, compartimos el reglamento de la competencia, el costo e instrucciones para la inscripción por jugador: [La FCF abre convocatoria nacional para formar parte de la Selección Colombia de eFootball – Federación Colombiana de Fútbol](#)

Acerca de Telefónica Movistar Colombia

Telefónica es uno de los mayores impulsores de la economía digital en el país, con ingresos por 6,68 billones de pesos en 2024. La actividad de la compañía, que opera bajo la marca comercial Movistar, se centra fundamentalmente en los negocios de telefonía y conectividad móvil, servicios de banda ancha, Fibra Óptica al hogar, televisión de pago, telefonía fija y una completa oferta de soluciones digitales para pequeñas, medianas y grandes empresas y corporaciones.

Telefónica está presente en 96 ciudades y municipios del país con Fibra Óptica, 240 con banda ancha fija y más de 1.120 con telefonía móvil 4G LTE. Telefónica cerró el primer semestre de 2025 con una base de clientes de 25.2 millones en todo el país: 21,7 millones de líneas móviles, 1.58 millones de clientes de banda ancha -1.57 millones con Fibra-, 834 mil de TV de pago (810 mil con IPTV) y 1.4 millones de líneas fijas en servicio.